

★☆学習発表会に向けて☆★

今年度の文化的行事は、学習発表会です。あまりなじみのない方もいらっしゃると思います。学習発表会は、日常の学習内容や、そこから発展した内容について、学習の過程や成果を発表し、お互いの成長や努力を認め合うという目的があります。さらに、次の学習への意欲を高めるという効果も期待しています。

各学年の学習内容に合わせて、学習報告や作品展示、劇、合唱などの様々な形式で発表が行われます。今年度は、1年生「ファッショショーン（作品発表）」、2年生「うたのきらいな王さま（歌劇）」、3年生「この町のよさ（学習報告）」、4年生「吉四六さん（劇）」、5年生「環境（学習報告）」、6年生「ライオンキング（劇）」です。

発表を高めていくために話し合い、協力していくことで、子供たちが大きく成長する機会になると考えています。一人一人が力を発揮し、思い出に残る発表会になるよう、指導を進めていきます。持ち物や衣装の準備等で、ご協力いただくこともあるかと思いますが、ご協力よろしくお願ひいたします。また、お子様への励ましの声掛けもよろしくお願ひいたします。



★☆算数少人数指導について☆★

本校では算数の学習をより効果的に進めるため、3～6年生で2学級3展開の習熟別による少人数指導を行っています。コースは習熟度別に分かれしており、児童の理解度に応じた指導が行われます。

少人数での指導だからこそ、教員は一人一人の様子をしっかりと把握でき、児童が個別に質問したり、理解を深めたりする時間が十分に確保できます。7月に行ったアンケートでは、「算数が好き」と答えた児童は約70%、「少人数指導がわかりやすい」と答えた児童は約75%でした。

北区では、東京ベーシックドリルの診断テストを年3回実施しています。今年度は、4月、9月に行った結果をグラフ化し、児童一人一人に個票を返却し、自分の伸びを視覚化できるようにし、どの単元でつまずいているのか確認するようにしました。ぜひお子さんの前学年の学習内容の定着度をご確認いただき、家庭での学習にもお役立てください。

1～2年生も実態に応じた形で、少人数指導を実施していきます。このような指導を通じて、算数に対する苦手意識をなくし、一人一人の力を伸ばしていきたいと考えています。



今後も、より充実した学びの場を提供してまいります。

